## Confinamiento y nueva normalidad scout

El pasado 14 de Marzo, todos empezamos vivir en lo que podemos denominar "una realidad paralela", todo y todos paramos en seco, el estado de alarma instaba a ser responsables, quedarnos en casa, lo que supuso en todo, un cese de las actividades Scout de cada fin de semana.

En un primer momento, era muy difícil pensar en la gravedad, dimensión y tiempo que duraría esta situación, pero desde un primer momento pensamos que no podíamos quedarnos de brazos cruzados, asique aunque no como habitualmente, desde el primer fin de semana nos pusimos manos a la obra para que nuestros chicos y chicas tuvieran actividades que hacer en casa, a distancia, pero juntos, trabajamos para dar lo mejor de nosotros, intentar animar los fines de semana de nuestros chicos y chicas.

Los días pasaban, y hasta celebramos un Campamento de Semana Santa en

casa, acampamos en nuestros salones (cada uno en el de su casa), y todos hicimos una rutina de campamento, diferente, pero logramos disfrutar de unos ratos muy divertidos.

Gracias a las nuevas tecnologías y todas las plataformas que tenemos a nuestra disposición, realizamos sesiones online por Video llamadas por unidades, jugar, contarnos que tal la semana, hacer recetas, resolver enigmas, y hacer hasta actuaciones.

La situación empezó a mejorar, y llego la nueva normalidad, gracias a esto y tras mucho pensarlo, pudimos organizar con todas las medidas de seguridad oportunas, una actividad presencial para finalizar esta ronda solar. Realizamos dinámicas al aire libre por unidades, nuestros chicos y chicas disfrutaron de po-





derse encontrar con sus amigos y amigas que tanto tiempo llevaban sin verse, y nosotros, los responsables pudimos comprobar cómo nada había cambiado estos meses, ver sus caras de alegría fue un chute de energía para nosotros. Para finalizar, realizamos una oración todos juntos en nuestra Parroquia.

Aunque este veranos echaremos mucho de menos nuestra semana de campamento, en la que desconectamos del mundo para conectar con la naturaleza, jugar sin parar y disfrutar mucho juntos, guardaremos ganas para un campamento el próximo año, mientras tanto sigamos disfrutando de esta nueva normalidad con responsabilidad, valoremos el poder disfrutar juntos aunque sea con una mascarilla y recordar siempre "El scout sonríe ante las dificultades".

Ana Belén Fdez. Galán